

Das TNW-Präsidium informiert aus der Präsidiumssitzung vom 13.02.2024:

| | |
|--|----------|
| ÖFFENTLICHKEITSARBEIT – THORBEN HEKS | 2 |
| ÖFFENTLICHKEITSARBEIT MIT JMC & FORMATION | 2 |
| REDAKTIONSTEAM | 2 |
| AUSSCHREIBUNG DER SPORTPLAKETTE NRW | 2 |
| SITUATION TANZSPIEGEL | 2 |
| SCHULSPORT UND SOZIALES – JULIANE PLADEK-STILLE | 2 |
| ARBEITSKREIS INKLUSION | 2 |
| INKLUSIVE WETTBEWERBE | 3 |
| WORLD ABILITYSPORT | 3 |
| PRÄSIDENT – KLAUS MENG | 3 |
| KLAUSURTAGUNG 2024 | 3 |
| VERBANDSTAG TNW | 3 |
| ERGÄNZUNG BREITENSPORTWARTIN | 3 |
| GESCHÄFTSSTELLE | 3 |
| TNW EVENTS GMBH | 3 |
| DANCECOMP 2024 | 4 |
| NACHLESE WIDAF 2023 | 4 |
| ZUKUNFT WIDAF | 4 |
| DTV VERBANDS- UND LÄNDERRAT | 4 |
| VIZEPRÄSIDENT – MARTIN PASTOR | 4 |
| NEUE TURNIERFORM | 4 |
| SPORT – SASKIA VAN SCHROEDERS | 4 |
| AUSSCHREIBUNG LM | 4 |
| FORMATIONEN / SITUATION UMKLEIDEN | 4 |
| LEHRE – JOANNA MIOZGA | 5 |
| FINANZIERUNG LEHRE | 5 |
| VERSCHIEDENES | 5 |

Öffentlichkeitsarbeit – Thorben Heks

Öffentlichkeitsarbeit mit JMC & Formation

Die Zusammenarbeit und Kommunikation zwischen dem JMC-Team, sowie dem Formationsbereich Standard/Latein soll verbessert und intensiviert werden. Der JMC-Bereich wird keinen eigenen JMC Social Media Kanal betreiben. Die Informationen für Social Media sollen mittels der Meta Business Suite auf den Facebook- und Instagramseiten geplant und veröffentlicht werden. Bei der nächsten Ligaversammlung des Bereichs Standard/Latein wird Thorben dieser versuchen beizuwohnen.

Redaktionsteam

Das Redaktionsteam besteht aktuell aus zwei bis drei aktiven ehrenamtlichen Helfern. Thorben gibt zu verstehen das weiterhin eine rein ehrenamtliche Tätigkeit angestrebt ist und eine Beauftragung von Dienstleistern grundsätzlich nicht stattfinden soll. Es wird angeregt die Ausrichter von TNW-Veranstaltungen mehr in die Verantwortung zu nehmen. Dies sind weitere Erwägungen der Ideen der Redaktion 2.0 aus der offenen Redaktionskonferenz 2023.

Der Podcast wird vorerst weiterhin, jedoch allein von Lars Pastor, nach Ausscheiden von Nick Kastilan weiter betrieben. Es wird angestrebt den Podcast auch auf Video aufzunehmen zu auf YouTube zu veröffentlichen.

Ausschreibung der Sportplakette NRW

Das Präsidium hat sich darüber verständigt, welche Personen für die Verleihung einer Sportplakette des Landes NRW vorgeschlagen werden.

Situation Tanzspiegel

Nach Auswertung der von Lars Keller, stellvertretender Bundespressesprecher, bereitgestellten Informationen empfiehlt Thorben auf dem kommenden Verbands- und Länderrat beim Thema Tanzspiegel gegen dessen Fortführung zu stimmen. Grund ist das ausgewiesene Defizit und die angespannte Haushaltslage. Das TNW-Präsidium kann den Ausführungen und vorgelegten Zahlen folgen und stimmt der Empfehlung zu.

Schulsport und Soziales – Juliane Pladek-Stille

Arbeitskreis Inklusion

Als Teilnehmer berichtet Juliane aus dem DTV-Arbeitskreis Inklusion. Auf Nachfrage von Thorben erläutert sie, dass im Hinblick auf die Öffentlichkeitsarbeit ein Erfahrungsaustausch sinnvoll wäre, zwischen dem DTV und den LTVs, in denen bereits inklusive Veranstaltungen durchgeführt werden.

Inklusive Wettbewerbe

Es sind Landesspiele von Special Olympics in Münster und mehrere Wettbewerbe von TanzenInklusiv NRW, sowie der Euregio Wettbewerb der Residenz Münster geplant.

World Abilitysport

<https://www.paralympic.org/news/ipc-transfers-para-dance-sport-world-abilitysport>

Alle Lizenzen für Wertungsrichter und Sportler werden von diesem Verband übernommen. Wettkampfteilnehmer können nur Sportler mit anerkannten körperlichen Behinderungen sein.

Präsident – Klaus Meng

Klausurtagung 2024

Das TNW-Präsidium wird ein Wochenende in Lünen gemeinsam kreativ tagen. Es sollen Themen besprochen werden, die außerhalb des „Alltagsgeschäfts“ und der monatlichen Präsidiumssitzung stattfinden. Insbesondere sollen in den zwei Tagen neue Ideen besprochen werden. Entsprechende Themenwünsche und Vorschläge wird Klaus sammeln und versuchen in eine entsprechende Struktur zu bringen. Die Moderation des Wochenendes übernimmt das Präsidium eigenständig.

Verbandstag TNW

Nach Auswertung der eingegangenen Bewerbungen auf die Ausschreibung wird erstmalig der TC Metropol Bielefeld als Veranstaltungsort des Verbandstages des TNW gewählt. Das Verbandstagsheft wird entsprechend geplant und terminiert.

Ergänzung BreitensportwartIn

Das Präsidium hat sich darüber verständigt, dass Klaus mit den vorgeschlagenen Personen über das Amt Gespräche führt und erfragt, ob sie gewillt sind das Amt zu übernehmen.

Geschäftsstelle

Die Kapazität der TNW-Geschäftsstelle wird von 71 auf 78 Arbeitsstunden pro Woche erhöht. Die damit einhergehenden gestiegenen Personalkosten werden im Haushaltsplan entsprechend berücksichtigt. Die effektive Nutzung der vorhandenen Ressourcen soll Thema der Klausurtagung werden.

TNW Events GmbH

Das Bankkonto für die Gesellschaft wurde eröffnet, sodann wurde das Stammkapital eingezahlt. Von notarieller Seite läuft die Gründung.

danceComp 2024

Das Helferportal wird zeitnah online gehen und man wird in die Struktur einweisen. Der Turnierplan ist im Groben vorbereitet und bedarf noch der Abstimmung mit dem DTV.

Nachlese WiDaFe 2023

Bedingt durch unterplanmäßige Einnahmen weist das WiDaFe ein Minus in Höhe von ca. 34.000 € auf. Es wird eruiert, an welchen Stellschrauben man in der Zukunft drehen muss und könnte. Eine angemessene Erhöhung der Startgebühren ist unausweichlich.

Zukunft WiDaFe

Die Veranstaltung soll baldmöglichst in die Historische Stadthalle Wuppertal verlagert werden. Bedingt durch die Verfügbarkeit der Halle wird das frühestens Ende 2026 möglich sein. Bis zur März-Sitzung des Präsidiums soll geklärt werden, zu welchem Termin das WiDaFe nach Wuppertal umziehen kann und sodann dort auf Dauer ausgerichtet werden kann.

DTV Verbands- und Länderrat

Klaus wird gebeten, verschiedene Hinweise und Anmerkungen aus dem Präsidium in die anstehende Sitzung des Verbands- und Länderrats an entsprechender Stelle anzubringen.

Vizepräsident – Martin Pastor

Neue Turnierform

Das Präsidium stimmt dem vorgelegten Entwurf für „singleComp“ (Arbeitstitel) grundsätzlich zu. Es bedarf jedoch weiterer Überarbeitung. Saskia und Martin werden einen entsprechenden Entwurf für die zuständigen Gremien des DTV vorbereiten.

Sport – Saskia van Schroeders

Ausschreibung LM

Bedingt durch Fehler im Wettkampfkalender des DTV erfolgt die Ausschreibung der Landesmeisterschaften später als gewohnt. Darüber hinaus soll eine klare Beschluss-Aufstiegsregelung implementiert werden, die für höhere Transparenz und Klarheit sorgen soll.

Formationen / Situation Umkleiden

Es besteht weiterhin ein Problem der Geschlechtertrennung bei Turnieren in Bezug auf die Kabinen und Duschsituation für minderjährige Teilnehmer und Teilnehmerinnen. Thomas Kokott soll dies beim nächsten Formationsausschuss zum Thema machen. Gleiches gilt für den JMC-Bereich.

Lehre – Joanna Miozga

Finanzierung Lehre

Die Überlegung des DTV die Förderung der dezentralen Schulungsmaßnahmen zu streichen, stößt auf klare Ablehnung. Die Lehrgänge sind entsprechend geplant.

Verschiedenes

Der Pauschalvertrag zwischen GEMA und DOSB (Deutschen Olympischen Sportbundes) ist bis Ende 2024 verlängert. Wie es danach weitergeht, ist ungewiss.

Die Teilnahme am Seminar Prävention interpersonaler Gewalt ist für alle Präsidiumsmitglieder verpflichtend. Dieses findet am 09.03.2024 in Düsseldorf statt.

04.03.2024, Thorben Heks